



ASSEMBLEE GENERALE

France 3 LYON

Mercredi 27 novembre à partir de 13 H : salle 222

La retraite en danger, toutes et tous concernés !

La CGT, depuis déjà plusieurs mois, alerte le grand public sur les dangers de la réforme des retraites qui ne dit pas son nom : Précarité !

Nous avons un des meilleurs systèmes de retraite au monde. Pourtant, au nom du marché, on remet en cause le principe de solidarité qui fait la force de la protection sociale en France.

Tout ce qui touche aux questions sociales, ou à la santé, est désormais considéré comme une dépense qu'il faut réduire. Le projet présenté vise à nous faire travailler plus longtemps, avec une pension aléatoire en fonction d'une valeur de point fluctuante.

C'est une gestion individualisée des retraites visant à opposer les professions entre elles.

Au contraire, **la CGT considère que la protection sociale, la retraite, la santé, sont des investissements qu'il faut développer.** Ils sont les symboles d'un pays moderne qui protège ses citoyens

de la maladie et de la misère, car si nous considérons que notre système actuel doit évoluer, il n'est pas nécessaire d'en changer les fondements.

Retrouvons-nous ce mercredi 27 novembre pour comprendre, débattre et s'organiser en vue de la grève nationale du 5 décembre.



Venez nombreux à cette Assemblée Générale